
順 質　問　者 答弁を求める者

1 濵中　佳芳子 1. 市　長

6/11(月) (1)医療と介護の連携について

(2)尾鷲総合病院の医療体制について

2 野田　拡雄 1. 市　長

推進活動状況について

6/11(月)

(1)平成２９年度末実績について

(2)今年度目標１億５，０００万円を達成のためにどのような行動を示し

ていくのか？

(3)尾鷲市民に「ふるさと納税大幅拡大獲得キャンペーン」の重要性

を如何にお願い（説明）していくのか？

3 内山　將文 1. 市長・教育長

生涯教育の推進、スポーツ推進について

6/11(月)

(1) アクションプランの今後の方向性と詳細について

(2)三木里海水浴場が2021年三重とこわか国体正式競技として大会

会場に選定されたことに伴う、開催に向けての現状と課題について

4 髙村　泰德 1. 市　長

6/12(火) (1)三田火力発電所の跡地利用について（海上自衛隊、タンク群の

防災拠点、シーバース釣り公園）

(2)交流人口を増やすための体験型の振興策について（オートキャ

ンプ場、パワースポット）

(3)プロジェクトチームの進捗状況について

2. 市　長

(1)休耕地の対策について
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市民の医療対策について

市政推進プロジェクトの「ふるさと納税大幅拡大獲得キャンペーン」の

尾鷲市教育ビジョン後期推進計画から

加藤市長による尾鷲市政の今後のかじ取りについて

尾鷲の農業を考える



5 楠　裕次 1. 市　長

6/12(火) (1)跡地利用による都市計画上の位置づけについて

(2)関係する基本計画の見直しについて

(3)旧市街地のゾーニングについて

2. 市　長

(1)都市計画税の今後の活用は

(2)都市計画決定は事業承認など手続きがなければ決定できないこと

について

(3)都市計画税の公平性と今後のまちづくりとの関係について

6 仲　明 1. 市　長

6/12(火) (1)今後の目標と当面の課題について

2. 市　長

(1)診療材料等一括調達業務について

(2)地域包括ケア病棟への転換について他

3. 市　長

(1)持続可能な東紀州の中核病院とするため、広域化の仕組み作りを

7 奥田　尚佳 1. 市　長

6/13(水) 2. 市　長

広域ごみ処理施設の建設場所を独断で決定した理由について

賀田湾曽根町の廃船問題について

総合病院の広域化について

発電事業者の事業廃止に伴う今後のまちづくり方針について

都市計画税について

総合病院新事務長への市長の期待と事務長の経営認識について

総合病院再生プロジェクトの進捗について



8 三鬼　和昭 1. 市　長

6/13(水) (1)推進プロジェクトの成果について

2. 市　長

(1)市政（行政）改革とは

(2)財政について

3. 市長・教育長

(1)外国語教育の取り組みについて

(2)賀田小・三木小・三木里小学校の統合について

(3) IＣT教育の推進について

9 上岡　雄児 1. 市　長

6/13(水) (1)高齢者が住み慣れた地域でいきいきと暮らし続ける為には

(2)在宅での健やかな生活を支えるための社会をどう形作るのか

2. 市　長

(1)市長の考える、魅力発信の中で中心になることは

(2)尾鷲市の認知度をどのように上げていくのか

尾鷲市の魅力発信について

市政推進プロジェクトについて

行財政改革について

学校教育の充実について

人口減少、高齢化の中での、生活支援体制について


